

24Jam

Terima Kunjungan RA Yaspi Gumelem, Koramil 08/ Pakis Kenalkan Tugas Pokok TNI

Rony - MAGELANG.24JAM.CO.ID

Jun 14, 2023 - 17:46



Bati Tuud Koramil 08/Pakis Peltu Anjik Kristianto Bersama Anggota Babinsa Saat Memberikan Pengarahan dan Pengenalan Tentang Tugas TNI Kepada Anak - Anak RA Yaspi Gumelem Kecamatan Pakis

MAGELANG -Anggota Koramil 08/Pakis Kodim 0705/ Magelang menerima Kunjungan dari RA YASPI Gumelem dalam rangka Pengenalan Profesi dan Tugas Pokok TNI di Kantor Koramil 08/Pakis, Rabu (14/6).



Bati Tuud Pelda Anjik Kristianto dan Anggota Koramil 08/Pakis menyambut kedatangan anak didik RA Yaspi Gumelem. Seperti diketahui inti dari kunjungan anak didik RA Yaspi adalah mengenalkan lingkungan TNI khususnya di Koramil 08/Pakis, dan memperkenalkan kedisiplinan sedini mungkin kepada anak.

Kedatangan anak RA Yaspi di Koramil 08/Pakis disambut oleh Bati Tuud dan Babinsa. Pada kesempatan tersebut, Pelda Anjik Kristianto dan Sertu Prananto dengan memberikan sedikit gambaran tentang tugas Koramil dan kedisiplinan, uniform, alat alat serta pengarahan tentang bela Negara serta memberikan cerita kepahlawanan dan memberikan wawasan kebangsaan.

"Kedatangan anak RA Yaspi tersebut untuk mengetahui tentang tugas dan profesi sebagai TNI dan diajak mengenal lingkungan serta uniform dan alat-alat yang digunakan anggota Koramil 08 Pakis," ungkap Pelda Anjik Kristianto

"Dalam kunjungannya, kita memberikan motivasi untuk yang bercita-cita menjadi TNI, bertugas menjaga keutuhan NKRI," ujarnya.

Pelda Anjik berharap dengan usia pada taman kanak-kanak adalah masa golden 'AGE' sehingga apa yang dilihat akan tertanam pada dirinya. Pada pembelajaran usia taman kanak-kanak sekarang menitik beratkan pada pendidikan karakter. Sehingga anak diharapkan bisa tercapai cita-citanya yang tinggi dengan karakter yg baik, jadi Anak Indonesia anak yang berguna bagi Nusa dan Bangsa.

Ditempat yang lain, Danramil Pakis Kapten Inf Mabruron menyampaikan, terima kasih kepada anggota Koramil yang telah memberikan pengenalan dan wawasan kebangsaan kepada anak-anak RA Yaspi. Dengan kedatangan calon generasi penerus bangsa dalam hal ini RA Yaspi ke Koramil 08/ Pakis akan menambah

semangat, kedisiplinan maupun motivasi dalam belajar kepada putra putri RA Yaspi nantinya," pungkas Danramil.

Pen: 0705/ Mgl.